

# **EINLADUNG**

Stuttgarts einzigartiges VR-Reiseunternehmen eröffnet erstes VR-Reisebüro!



Wir laden Sie herzlich ein uns in unserem einzigartigen Popup-Reisebüro in der **Böblingerstraße 44** zu besuchen!

Sehnen Sie sich nach einem sonnigen Tag am Strand? Haben Sie Vitamin D Mangel? Dann besuchen Sie unsere exklusive *Adria-Lounge* und lassen Sie sich die virtuelle Sonne auf den Bauch scheinen.

Der VR-Sommertrip ist direkt im Reisebüro erfahrbar. Für maximale Immersion bitten wir um passende Badebekleidung (optional).

Ab dem 4. Februar und bis mindestens 4. März ist das Travel-4-U Reisebüro immer mittwochs und freitags von 14-18 Uhr für Sie geöffnet. Weiter Öffnungszeiten nach Terminvereinbarung möglich.

Sollten Sie jedoch nicht genug haben vom Winter bieten wir gleichzeitig(!) die einmalige Chance direkt vom Liegestuhl an der Adria auf einen Weihnachtsmarkt in Helsinki in der <u>Winter-Wonder-Lounge</u> zu wechseln. Auch hierfür bitte ggf. entsprechende Kleidung mitbringen.

Hat Ihnen eines unserer Schnupperangebote gefallen, so finden Sie im Reisekatalog oder auf unserer Website die Möglichkeit, individuelle Angebote zu buchen. Sprechen Sie uns gerne an!

#### Weiterführende Informationen zu Travel-4-U:

Die pandemische Lage hat es leider fast gänzlich unmöglich gemacht in den Urlaub zu gehen. Travel4U jedoch bietet genau diesen Luxus. Kunden können sich eine virtuelle Reise buchen, welche von einem der Künstler ausgeführt wird und durch eine 360° Panoramakamera festgehalten wird. Um das Reiseerlebnis abzurunden sind verschiedene Päckchen mit lokalen Speisen, Souvenirs erhältlich. Das künstlerische-performative Reiseunternehmen "Travel4U" ermöglicht so, was voraussichtlich für manche erstmal nicht mehr wie gewohnt möglich sein wird. Einschränkungen und Rahmenbedingungen vor Ort machen das Entspannen schwer. Hinzu kommt der große Umbruch in der Reisebranche, viele Anbieter verschwinden. Der Kunde kann entscheiden, ob ein Künstler oder ein Kunstwerk die Reise übernehmen soll und so den klimatischen Fußabdruck verringern. Diese Art des Reisens bietet für den Reisenden eine Erweiterung des eigenen Horizontes da verschiedene neue Perspektiven wählbar sind. Damit kommt es durch künstlerische Intervention zu technisch außergewöhnlichen und gesundheitlich unbedenklichen Reiseerfahrungen. Begleitend zu dem Reisebüro wird es Interventionen im öffentlichen Raum geben. Haltet Ausschau nach Multimedia-Fahrradanhängern und Reiserobotern!

Das Reisebüro wird als Popup-Store in der Außenstelle des MüZe Süd e.V. vom 4.2. bis mindestens 4.3. auftauchen.

## Facts:

- Internationales Medienkunstprojekt
- Popup VR-Reisebüro vom 4.2. bis mind. 4.3. in der Böblingerstr. 44, 70199 Stuttgart
- Multimedia Interventionen im Stuttgarter Stadtraum
- Komplett klimaneutrales Reisen, sofort um vom eigenen Sofa aus!
- Das Projekt wird durch das Kulturamt der Stadt Stuttgart und der LBBW- Stiftung gefördert!

Die Website zum Projekt: www.travel-4-u.org

Infos zur MüZe Süd: www.mueze-stuttgart.de

## Über die Künstler:



#### Fabian Kühfuß:

#### www.kuehfuss.com

Fabian Kühfuß ist freischaffender Medienkünstler und beschäftigt sich im Schwerpunkt mit der Entwicklung neuer Technologien und deren Auswirkungen auf unseren Alltag. Seine Maschinenobjekte erleichtern international den Alltag des Künstlers und verweisen dabei auf ethische Fragestellungen. Seine preisgekrönten Objekte und Roboter werden international ausgestellt. Neben Förderungen von der Stadt Stuttgart und der E.On Stiftung hat er 2021/22 u.a. ein Stipendium des Deutschen Künstlerbundes erhalten.

## Andreas Zingerle:

#### http://kairus.org/

Andreas Zingerle ist Medienkünstler aus Innsbruck, lebt in Graz. Er graduierte mit PhD im Jahre 2016 von der Kunstuniversität Linz, wo er im Rahmen seiner Forschungsarbeit Betrugs und Anti-scam Strategien analysierte und diese Strategien in künstlerische Installationen und Medienkompetenztrainings implementierte.

Das Kairus Kunstkollektiv besteht seit 2010 und besteht aus Linda Kronman und Andreas Zingerle. Gemeinsames Ziel ist die Forschung und künstlerische Produktion in den Bereichen Medienkunst, Mensch Maschine Interaktion, transmedialer/hyperfiktionaler Narration, das Abhalten von Ausstellungen, Workshops und geführten Touren zur Kunst- und Wissensvermittlung.

### Kontakt:

Fabian Kühfuß Studio: Kunstverein Wagenhalle e.V. Innerer Nordbahnhof 1 70191 Stuttgart Tel: +49177 4377027

Mail: fabian@kuehfuss.com

www.kuehfuss.com